

3 formas en la que un joven mexicano está rompiendo fronteras en Corea



Jonathan Badillo, EXATEC de la carrera de Ingeniero en Biotecnología del Tec campus Querétaro, **consiguió uno de los 13 lugares de la [Beca GKSP \(Global Korea Scholarship\)](#)**, para continuar sus estudios de posgrado.

“Actualmente existe una gran variedad de oportunidades para vivir una experiencia internacional; sin embargo, muchas veces se tiene poco conocimiento sobre la diversidad de oportunidades”, comenta Jonathan.

Aprovechar esta oportunidad marcó el inicio de una aventura que llevó a **Jonathan a representar a México en foros internacionales e involucrarse en las oportunidades académicas y laborales** que Corea ofrece para así poder visibilizar al mexicano en otras culturas.

“Mostrar toda la visibilidad de lo que son las culturas más allá de los estereotipos de los dos países y ayudar a la gente que reciba la ayuda que yo hubiera querido recibir”, comenta Jonathan en entrevista para CONECTA.



width="600" loading="lazy">

Una oportunidad única

La beca GKS (***Global Korea Scholarship***), por sus siglas en inglés, consiste en un apoyo económico completo para estudiar un programa de maestría o doctorado.

Esta beca internacional, emitida por el gobierno de Corea del Sur, **selecciona cada año a 1278 estudiantes de 155 países** que deseen adquirir estudios de posgrado en el país asiático.

Jonathan participó en esta convocatoria dos veces, en la primera no quedó pero eso no fue su freno. Decidió darle otra oportunidad a su persona y la oportunidad.

“No desconfíes de ti y mantente siempre ocupado, busca que hacer y tener tus objetivos claros. Confía en el proceso y no te rindas... las cosas se darán poco a poco”, comenta Jonathan en entrevista para CONECTA.

Después de haber tenido experiencias internacionales en Corea y España durante sus estudios universitarios, decidió regresar a Corea cuando supo de la **Beca GKS** para maestría e inclusive profesional a través de un compañero y decide lanzarse por la oportunidad.

MIKTA Mock Foreign Ministers' Meeting Day2 (February 18)

[Session 1] Response to the COVID-19 Pandemic

Mexico

Foreign Minister
Jonathan Badillo Cardoso

MIKTA YOUNG LEADERS' CAMP - 14 -

width="600" loading="lazy">

“Mis padres me dijeron que me relajara, que lo diera todo para aplicar para la segunda beca”, enfatizó el EXATEC.

Para Jonathan la aventura apenas comenzaba y pensó que tenía que buscar su sueño en tierras coreanas. Viviendo en Corea aplicó por segunda vez a la convocatoria. **Esta convocatoria tiene 13 lugares para mexicanos aplicando via la universidad y la embajada**, así que la competencia estaba fuerte.

“No porque la competencia sea más fuerte que yo se me cerraron las puertas... el sol sale para todos y cada persona es un mundo diferente. No hay que compararnos con nadie y estar seguros de nosotros mismos” exclamó Jonathan.

Al frente de jóvenes líderes

Jonathan participó como representante de México en [MIKTA YOUNG LEADERS CAMP](#) una reunión informal entre los países de **México, Indonesia, Corea, Turquía, y Australia** para discutir de la economía actual de los países y los retos que se enfrentan en la sociedad.

Este evento consiste en un debate entre alumnos acerca de problemáticas actuales y cómo las están enfrentando sus países de origen. Posteriormente un representante de cada país plantea la propuesta y las áreas de oportunidad.

“Dar soluciones para los problemas actuales de manera multilateral con diferentes representantes de otros países” compartió orgulloso de su representar a su país.



width="600" loading="lazy">

Una visión global del país

Recientemente, Jonathan fue invitado a formar parte de [Red Global MX \(RGMX\)](#), una red que organiza a mexicanos altamente calificados que viven fuera del país y **están interesados en promover el desarrollo y buena imagen de México.**

La iniciativa cuenta con 180 proyectos en la que los participantes tendrán el objetivo de promover el nombre de México en el exterior y está constituida **por 58 capítulos en 28 países y tiene más de 6,500 miembros.**

“Tengo el sueño de emprender un negocio de biodiesel y crear un puente de relaciones comerciales entre México y Corea por medio de mi profesión”, afirma el EXATEC.

Jonathan es parte de la rama de “Ciencia, tecnología, investigación y academia” conformó parte del *equipo de eje de acción de alto rendimiento académico* donde donde buscamos acercar oportunidades de educación en Corea a estudiantes mexicanos.

Por: Renata Chávez y Juan Pablo Mendoza

SIGUE LEYENDO: